

## 国民文化祭カウントダウンボード完成！

4月14日（火）、町中央公民館1階ロビーで、『国民文化祭かごしま2015』のカウントダウンボードのお披露目がありました。今年で第30回を迎える国民文化祭は、鹿児島県内各地で美術展やコンクール、伝統芸能などのイベントが行われます。本町では、『横瀬古墳とヤマト王権のつながり』をテーマに開催され、日本考古学協会会員で俳優の苅谷俊介さんの基調講演をはじめ、古墳見学や土器づくり、火おこし体験などが行われます。また、当日は横瀬古墳のテーマソングの発表もあり、盛りだくさんの内容となっています。

期日：10月31日（土）～11月1日（日）

場所：大崎町総合体育館及び横瀬古墳



▲野方公民館のゆるキャラ『こけもーぶー』と道の駅くりにの松原おおさきのゆるキャラ『松原王子』

## 子どもたちを守る！防犯ホイッスル贈呈

4月16日（木）、九州労働金庫（ろうきん）は、町内6小学校の新1年生を対象に防犯ホイッスルを贈呈しました。この取り組みは、「未来を担う子どもたちをろうきん全体で支援したい。」という思いのもと、子どもたちへの犯罪や被害に対する抑止力となる啓発活動として行われているもので、2011年10月からスタートしたホイッスルの贈呈は、今年で4回目になります。

また、ろうきんは『子ども110番の店』として、店頭には『子ども110番の店ステッカー』を掲示するなど、地域とともに子どもたちの安全と安心を確保する活動を行っています。



▲ホイッスル贈呈の様子

## 白熱！九州ビーチバレー'15開幕戦

4月19日（日）、『九州ビーチバレーリーグ'15開幕戦 I Nおおさき』が大崎町ビーチスポーツ専用競技場（大丸地区農業構造改善センター）で開催されました。

本大会はミックス4（男女混合の4人制）で行われ、予選を含む34試合が繰り広げられました。

お昼時になると、大会名物のうなぎのかば焼きが配布され、参加者らは「うまい！」と舌鼓を打っていました。

大会は、『りんりんりん』（福岡県）が5連覇を果たし、九州大会への出場権と大崎産黒豚（副賞）が贈られました。



▲5連覇を成し遂げた『りんりんりん』（福岡県）